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2018年9月11日，张彦庆从北京赶赴上海，与多位自称高杠杆交易爆仓者一起，守
在上海浦东潍坊新村派出所门口。

前一晚上，少数数字货币交易损失者在上海围堵了数字货币交易平台OKex创始人
徐明星，徐无奈之下选择了报警，并在派出所留置了48小时。

张彦庆和其它疑似高杠杆交易爆仓者已经不是第一次围堵徐明星，徐明星和OKex
平台也多次遭遇他们的围堵。

所谓爆仓，就是数字货币交易账户的资产瞬间归零，化为乌有。而围堵，就是要求
交易平台对交易爆仓者进行赔偿。

爆仓到底是因为交易者的非理性交易策略的结果，还是因为交易平台的技术Bug，
目前并无定论。

石榴财经采访和调查了多家数字货币机构交易做市商和大作手，尚无发现机构投资
者有爆仓情景。

机构交易者有非常谨慎的交易策略和交易流程、风险对冲机制、24小时三班倒交易
盯盘等，将极端交易风险降到最低。

目前所知，聚众围堵的高杠杆交易爆仓者，多数是散户型韭菜，所用杠杆少则三五
倍，多则二十倍。在全球数字货币震荡的市场环境下，睡个觉打个盹，就很可能发
生爆仓，资产瞬间归零。
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左下图下跪者名为李某栋，自称在OK平台上进行高杠杆交易爆仓，损失了几十万
元，要求OK平台赔偿。其短信解释了散户在没有风险防范下，因为过高杠杆，在
市场震荡下，遭遇爆仓后的普遍心态。

在上海、北京围堵徐明星和OKex办公室人群阵列里，都有张彦庆身影。

张彦庆，1977年5月生，现在是新三板上市公司青岛铁骑物流公司董事长，此前曾
任北京万金国际投资担保集团副总经理。

业内人士告诉石榴财经，他曾参与过传统金融市场的期货杠杆交易。

近几年来，包括天津等地，新兴金融期货交易平台频繁发生高杠杆爆仓事件，爆仓
者事后也曾多次围堵要求赔偿。

以下是高杠杆交易爆仓者组织的针对交易平台的围堵策划。

进入2018年的春天，火币、OK和币安开启了“难兄难弟”模式。

3月7日，币安爆发大规模黑客事件，黑客将大量账户里的其他币种换成比特币，导
致其他币种暴跌。而币安的应对方法是“暂停一切提币业务”。根据Coinmarketc
ap统计，短短7个小时，全球数字货币市值蒸发了200亿美元，从4300亿美元跌到
4100亿美元。
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OKex平台也赶上了3月高杠杆交易爆仓风云尾巴。2018年3月30日凌晨5时许，出
现近1个半小时的极端交易行为，OKEx网站BTC季度合约瞬间暴跌2500美元。由于
爆仓发生在凌晨，很多用户都是一觉醒来，发现仓里的比特币已经所剩无几。

OKEx采取的方式是回滚异常交易数据至今晨5点，当时合约价值约为6600美元。

投资者提供截图显示，收到火币接近爆仓线警告和已达爆仓线同时发出，投资者根
本没时间反应。
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紧接着又有用户反映，在火币APP上下单后无法取消。

而后评论不少人回复自己在临界点无法进行操作导致用户眼睁睁看着自己被爆仓的
常见“拔网线”操作。
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OK平台的内部人士表示，“拔网线”的举动只会让平台失去交易手续费，OK的每
分钟交易额都非常大，主动禁止用户交易，会让OK损失金额庞大的手续费。“OK
绝不会主动做这件事。

在7月4日的黑客事件后，币安CEO赵长鹏发布推文回应此次事件称，所有的资金都
是安全的。交易活动中存在违规行为，因此触发了自动警报。
有些帐户可能是因为之前的网上钓鱼工具而受到损害。

（火币5月被怀疑插针的操作，同期OK,币安币价没出现短时大的波动。以ONT为
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例，Okex 最低为72000聪，币安最低72330聪，而火币最低70951聪。）

大量抛售砸盘是“插针”的成因，交易平台或平台上的大作手可以通过瞬间大量抛
售某种用户持币量大的币种造成爆仓。

插一次“针”，就可以收割韭菜的账户资产，大约是几个月手续费的“辛苦钱”，
一些小交易所非常有动力做这件事，通俗说就是“割一波就跑”。

与OK几乎同期做期货交易所，开创T+0双向交易虚拟货币作押易货合约，也就是开
“合约交易”先河的796交易所，就曾有过几次“插针”，导致其创始人“币圈大
佬”朱荣声名狼藉。

目前，出现“插针”情况，大交易所会核验是否有异常交易，并采用回滚的方法补
救。大交易所在缺乏交易对手的情况下，不得不坐庄，坐庄过程中就很容易有“插
针”的动机。

“滑点”则是交易所故意稍作延迟，在比用户挂出的成交价略偏离一点的位置成交
。这点差额用肉眼很难察觉，很多散户已经被滑多次，可能也不知道这种手法的存
在。

除了插针和滑点外，交易平台还被诟病的是，对项目方通过上币费和币值管理进行
收割。2018年5月6月，就有项目方爆出火币平台凭空造币砸盘情况。

美国金融历史学家戈登有一本著名的书《伟大的交易》，这本书记录了华尔街历史
上发生的金融市场乱象，经过300年的努力，才形成了现在相对成熟的市场体系。

目前的数字货币平台最大问题是没有监管。监管的不同层面深入是确保金融市场秩
序的重要原因。

如何避免数字货币市场乱象重演，是重建全球数字货币市场信心的重要方面。高杠
杆交易，不合格韭菜和散户，应远离之。它可以让你一夜暴富，也可以让你一夜倾
家荡产。
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